

QUEBEC, le 8 décembre 1980

Gen. Augusto Pinochet Ugarte
Presidente de la Republica
Edificio Diego Portales
Santiago, CHILI

Copie

Monsieur le Président,

En tant que membres du mouvement mondial pour la liberté d'opinion et la défense des prisonniers politiques non violents dans tous les pays, quel qu'en soit le régime, nous avons l'honneur d'appeler votre attention sur le cas de Carlos Eduardo Gonzalez Guzman, âgé de 23 ans.

Nous avons appris avec inquiétude que Carlos Gonzalez Guzman a été arrêté par les forces de sécurité à Santiago, le 23 octobre 1980. Son arrestation a été reconnue par les autorités mais celles-ci n'ont donné aucune explication sur les motifs de son arrestation. M. Guzman est marié et père d'un jeune enfant.

C'est pourquoi nous vous prions instamment de faire tout ce qui est en votre pouvoir afin que le jugement soit révisé. Nous vous demandons également des éclaircissements sur sa situation légale et sur le lieu où il se trouve ainsi que des garanties sur sa sécurité physique.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de notre très haute considération.

920, rue Richelieu
Québec, Qué.
CANADA
G1R 1L2

Joseph Fouché
Van Hove
Johanne Soutte